

BENICÀSSIM

Refuerzan las inspecciones en las viviendas turísticas



Uno de los objetivos será hacer frente a la competencia desleal y perseguir que se cumpla la normativa vigente.

La Policía Local colaborará para velar por la calidad del producto en la localidad costera

EVA BELLIDO
comarcas@epmediterraneo.com
BENICÀSSIM

Benicàssim refuerza su compromiso por controlar el intrusismo en viviendas turísticas.

El Ayuntamiento ha firmado un documento de intenciones por el que se compromete a colaborar con el plan anual de inspección turística, elaborado por la dirección general de Turisme, y cuyo objetivo principal es supervisar, controlar y verificar el cumplimiento de la normativa turística y

el correcto funcionamiento de las actividades y servicios de esta materia. Así, el consistorio, a través de la Policía Local, realizará las labores de apoyo a la inspección turística a partir de los datos facilitados por el Servicio Territorial de Turismo de Castellón, dentro del marco de las competencias municipales que tienen los agentes.

«El objetivo será velar por la calidad del producto turístico de nuestro municipio y por los intereses y derechos, tanto de los profesionales del sector como de las personas usuarias de estos servi-

cios», según destacó la concejala de Turismo, Cristina Fernández.

«Trabajamos conjuntamente para hacer cumplir la normativa y la ordenación del sector y hacer frente a la competencia desleal y que no sean perjudicados quienes actúan de manera correcta», dijo.

La medida se toma dentro de los compromisos adquiridos tras la declaración de municipio turístico, distintivo que Benicàssim fue la primera localidad de la provincia de Castellón en obtener.

El asunto fue abordado en una reunión con expertos de todas las áreas implicadas, con el fin de colaborar conjuntamente contra el intrusismo en viviendas de uso turístico y de empresas gestoras. ≡



La escuela infantil de Alcossebre adapta su oferta a la demanda existente.

EL CONSELL ACEPTA LA PETICIÓN DEL CONSISTORIO

Reajustan las aulas de la 'escoleta' de Alcossebre

La sala para niños de 0 a 2 años pasa a ser para el tramo de 1 a 2

R. D.
ALCALÀ DE XIVERT

La Generalitat ha notificado al Ayuntamiento de Alcalà de Xivert la autorización para el cambio de las unidades en la Escuela Infantil Municipal de Alcossebre que solicitó el consistorio. Se trata de modificar el perfil del aula de 0 a 2 años, para que pase a ser 1 a 2 años y cuente con 13 plazas escolares. El cambio se solicitó, mediante acuerdo plenario, el 5 de julio y se mantendrá hasta que sea posible contar con un aula de 2 a 3 años en el CEIP La Mola.

Durante la pasada semana, se tramitó, junto a las familias,

las ayudas del bono infantil de la Conselleria de Educación, en previsión de que la modificación podría posibilitar que todas las plazas solicitadas para el tramo de 1 a 2 años pudieran otorgarse. De esta manera, ninguna familia con plaza queda excluida de la petición de subvención económica.

Finalmente, la Escuela Infantil de Alcossebre contará con un aula de 1 a 2 años, con 13 plazas, de las que se han cubierto 11; y otra de 2 a 3 años, con 15 plazas, a las que pueden sumarse dos más, a través del aumento de ratio del 10% que se contempla en la normativa.

Respecto a las tres familias con hijos de cero a un año que hay en la localidad, las autoridades municipales han contactado con las mismas para ofrecer un servicio alternativo, como la ampliación del horario de la ludoteca. ≡

REPORTAJE

4.000 años de ritual fúnebre en Atzeneta

La nueva excavación en la Cova dels Aragonesos permite hallar muestras de un protocolo ceremonial

E. P.
ATZENETA DEL MAESTRAT

La segunda excavación arqueológica en la cueva sepulcral situada en el paraje de la Crebada-Cova dels Aragonesos, en el municipio de Atzeneta del Maestrat, desarrollada en el mes de julio, ha permitido ampliar el conocimiento sobre el uso de esta cavidad como espacio de enterramientos de hace 4.000 años.

Los nuevos resultados preliminares desvelan que todo el conjunto de restos responde a un cuidadoso ritual funerario que, al igual que ocurre hoy en día, siguió un protocolo ceremonial para honrar a los difuntos.

Así se han recuperado más evidencias de este ritual y se han

podido distinguir diferentes espacios en la cueva, lo que facilita al equipo de arqueólogos aproximarse a cómo sería la disposición de los diferentes elementos que acompañaban a los difuntos en el momento de su entierro, según informa el Ayuntamiento en un comunicado divulgado ayer.

Ajuar funerario

Entre el ajuar funerario destaca un numeroso grupo de botones fabricados en hueso o marfil hasta ahora nunca documentados en tal cantidad en contextos similares, así como un gran número de partes óseas de animales parcialmente quemados, que pudieron formar parte del ritual en el momento de velar al difunto. Finalmente,



Hallazgo > El equipo de arqueólogos halla piezas que apuntan a que la cavidad ya tuvo uso humano en el neolítico.

también se han recuperado restos cerámicos y útiles de sílex.

Otra de las novedades de esta campaña de excavaciones ha sido el hallazgo de indicios de actividad humana en la cavidad anterior a su uso sepulcral y que, de modo provisional, apuntan al pe-

riodo neolítico. Esta presencia, atestiguada mediante fragmentos de vasos cerámicos y herramientas de sílex, permite a los arqueólogos estimar que grupos humanos ya utilizaron la cueva cuanto menos hace más de 4.500 años.

Los restos recuperados serán

ahora objeto de análisis minucioso para profundizar en el conocimiento de este espacio de la Crebada-Cova dels Aragonesos que, con los nuevos hallazgos, se convierte en un paraje único para el estudio de la prehistoria en el entorno del Penyalgosa. ≡